

REGIONAL ASTURIAS ESTE, ASÍ NO SE PUEDE TRABAJAR



En numerosas ocasiones hemos denunciado que la situación de la plantilla de Unicaja en sus centros de trabajo es insostenible, tanto en SSCC como en la Red de oficinas:

- **Falta de recursos humanos**, que obliga a la plantilla a asumir una carga de trabajo superior a sus posibilidades.
- **Presión comercial**, con constantes bandazos en sus instrucciones
- **Brutal tecnoestrés** que padece la plantilla por la dificultad del manejo del nuevo programa y la falta de ayuda para resolver las dudas.
- **Carencia de los medios más básicos** para el trabajo diario, como contadoras de billetes, folios, bolígrafos, clips...

Pues, por si todo esto fuera poco, **al frente de la Regional Asturias Este** nos encontramos a una persona que en numerosas ocasiones **NO está respetando a la plantilla de su regional**, con faltas de respeto y malas formas, que comienzan a ser crónicas en esta regional.

Estamos hablando de un jefe que:

- ⇒ **Amenaza con trasladar en comisión de servicio** a aquellas personas responsables de fondos de su zona si no venden lo que él espera, presumiendo de haberlo hecho en ocasiones anteriores.
- ⇒ La semana pasada, sin ir más lejos, en una reunión con las direcciones de oficina de su regional, **de muy malas maneras y con un tono elevado, amenazó con destituciones** si no vendían.
- ⇒ **Llega incluso a abroncar a su plantilla en presencia de la clientela.**

Este tipo de actuaciones no se pueden permitir y RRHH debería tomar cartas en un asunto tan delicado como es que los directivos utilicen estas formas para mantenerse en sus puestos o aspirar a trepar a otros puestos más altos.

Desde CCOO solicitamos a nuestras compañeras y compañeros se nos informe de todo este tipo de comportamientos **para intentar erradicarlos de una vez por todas en esta entidad.**

La plantilla de la Regional Asturias Este no puede continuar trabajando así.

QUEREMOS TRABAJAR, Y HACERLO CON PROFESIONALIDAD, QUEREMOS QUE EL NEGOCIO VAYA BIEN, PORQUE DE ELLO DEPENDEN NUESTROS EMPLEOS, PERO LO QUE NO QUEREMOS ES SEGUIR REVENTANDO PORQUE UNICAJA NO ESTÉ CUIDANDO DE SU PLANTILLA.

HAY QUE CUIDAR DE LA PLANTILLA PRINCIPAL ACTIVO DE UNICAJA